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Acquevenete, investimenti
per oltre 33 milioni di euro
>11 bilancio è stato approvato all'unanimità >11 presidente Cortelazzo: «Vogliamo
«Presto diventeremo società benefit» dare un servizio sempre più efficiente»

MONSELICE

Acquevenete approva all'una-
nimità il bilancio di esercizio e si
appresta a diventare società be-
nefit. Il presidente Piergiorgio
Cortelazzo: «Vogliamo garanti-
re un servizio sempre più effi-
ciente e di qualità». Si è svolta
giovedì pomeriggio, nella sede
monselicense, l'assemblea dei
soci di Acquevenete. Erano pre-
senti 86 sindaci, pari all'81,32%
del capitale sociale.

NUMERI
«Il bilancio 2022, approvato

all'unanimità dai primi cittadi-
ni, ha rivelato l'ottimo stato di
salute di cui gode l'azienda -
spiega il presidente dell'assem-
blea intercomunale, Edoardo
Gaffeo - Anche lo scorso anno,
Acquevenete ha realizzato inve-
stimenti straordinari e strategi-
ci nel territorio per oltre 33 mi-
lioni di euro, rimodulando in
parte i propri interventi per
fronteggiare la protratta ed
emergenziale siccità». Tali inve-
stimenti hanno raggiunto com-
plessivamente il +30% rispetto a
quanto previsto dai Piani d'Am-
bito per l'anno 2022. Sono state
infatti anticipate alcune opere
indispensabili alla realizzazione
delle interconnessioni acquedot-
tistiche fra le fonti di approvvi-
gionamento, come la dorsale Ve-
scovana-Monselice. Sempre nel
territorio, la società ha continua-
to a lavorare per la dismissione
delle fonti contaminate da Pfas,
per il potenziamento delle pro-
prie centrali di potabilizzazione
e per il rifacimento e la sostitu-
zione delle condotte idriche vec-
chie e ammalorate. Gli investi-
menti sono stati pari a 67 euro
per ogni abitante del territorio
servito, dato superiore alla me-
dia relativa al Nord-est. Qualche
dato per comprendere meglio la
situazione delle finanze societa-
rie. Il bilancio di esercizio 2022
presenta complessivamente un
valore della produzione di
98.802.924 euro, con costi pari a

DOCUMENTO CONTABILE Acquevenete approva all'unanimità il bilancio di esercizio e si appresta a diventare
società benefit. Il presidente Cortelazzo: «Vogliamo garantire un servizio sempre più di qualità»

93,540.795 euro, tra cui si segna-
lano l'impatto dei costi dell'ener-
gia elettrica, aumentati di quasi
7 milioni di euro rispetto al 2021
nonostante una riduzione del
4% dei consumi. Dato significati-
vo, inoltre, è l'incremento, ri-
spetto al 2021, del 29% della pro-
duzione di energia rinnovabile.
L'esercizio chiuso al 31 dicem-
bre 2022 riporta un risultato po-
sitivo, prima delle imposte, di
2.060.682 euro e un utile netto
di 1.676.918 euro. Sottolinea il
presidente Cortelazzo: «Anche
quest'anno abbiamo messo al
centro del nostro esercizio gli

«PRINCIPIO CARDINE
DEL NOSTRO OPERATO
E LA SOSTENIBILITA
SUL PIANO SOCIALE,
AMBIENTALE
ED ECONOMICO»

utenti, ai quali, anche attraverso
i continui investimenti nel terri-
torio, vogliamo garantire un ser-
vizio sempre più efficiente e di
qualità. Proprio a loro è rivolto il
sostegno straordinario voluto
da Acquevenete con questo bi-
lancio con cui è stato triplicato il
bonus integrativo locale per aiu-
tare gli utenti in difficoltà. Prin-
cipio cardine del nostro operato
è la sostenibilità, intesa in tutte e
tre le sue dimensioni: ambienta-
le, sociale ed economica». Saran
no ora i Comuni con i propri ser-
vizi sociali a individuare i desti-
natari del contributo, che verrà
erogato sotto forma di crediti in
bolletta o a copertura di insoluti
precedenti. Durante la riunione,
i sindaci hanno appreso i dati re-
lativi alle attività clicontrollo sul-
le acque potabili e sulle acque re-
flue del laboratorio aziendale.
Nel 2022, sono stati analizzati
204.199 parametri per il servizio
acquedotto e 57.872 parametri
per il servizio di depurazione.

ATTENZIONE ALL'AMBIENTE
Ai soci è stata inoltre presen-

tata la dichiarazione non finan-
ziaria di Acquevenete, prima tra
le utilities italiane che hanno re-
datto il documento su base vo-
lontaria, nel 2017. Altra delibera
riguarda la decisione di diventa-
re una società benefit, ovvero
una società che, oltre allo scopo
tipico dell'attività d'impresa,
persegue come obiettivo la crea-
zione di un impatto positivo sul-
la comunità e sull'ambiente. «Si
tratta di un percorso complesso
e ambizioso, che prevede anche
una modifica statutaria - spiega
il presidente dell'assemblea in-
tercomunale Gaffeo - ma per Ac-
quevenete costituisce un'evolu-
zione importante, verso un futu-
ro che valorizza sempre più l'im-
pegno della società nella crea-
zione di benessere all'esterno
dell'azienda».

Giovanni Brunoro
C/ RIPRODUZIONE RISERVATA
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SOCIETÀ IN SALUTE
«Anche quest'anno abbiamo
messo gli utenti al centro
e triplicato il bonus
integrativo per chi soffre»

»rasene(

.-,aryevene[e, m meno
iru-ólhc 33 milioni di cuoi
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Servizi
Da Acquevenete
nel 2022 più opere
di quelle previste
,9cq ucveneteha approvato
il bjlaociofiniiledel 2022.
con un utile di oltre un
milione e mezzo, ma anche
con un tirare le somme
dell'attività cheha visto la
società pubblica
acqucdottistica realizzare
¡130 per cento di opere piìi
di quelle che erano previste
lo scorso anno, anticipando
soprattottoquelle
necessarie ad affrontarci)
ripetersi di problemi
dovuti alla siccità e d i
conseguenza alla
potabilizzazionedai fiumi,
apprtire dalla centrale di
l'onte Molo..
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Acquevenete ha fatto più opere
del previsto tenendo il bilancio attivo

SERVIZI

RtFYIGD Un unte netto di oltre un
milione e mezzo per Acqueve-
nete, che ha varato all'unanimi-
tà il consuntivo 2027 nell'as-
semblea dei soci. presenti con.
8€3 sindaci. pari ail'81 ,'°'k, del
capitale. .l1cl a e «Ii bilancio
d'esercizio approvato
all'untanuiiïtà ha rivcl=at+., l'otti-
mo sfati'',o!i slitte di <irl 9,10r€c
l`azienda- spiega il presidente
dell'Assemblea Intercomunale 
tl sindaco cla tiovul;o t do.u-do
CafFer - che anche lo scorso an-
no ha realizzato investimenti'
straordinari e strategici nel ter-
ritorio per oltre V, milioni. ri-
modulando in parte i propri in-
terventi per fr€antc'geare la pro-
tratta et': ei ner 'l'n'IJ cì ie 4icCÍ

Gli inv'estinienti 5Ono aumen-
tati del tt.:l"Ss rispetto a quanto
previsto dal Piani d'ambito per

il 2022, anticipando opere indi-
spensabili alla irralizz<ízione
delle interc.onnessïcani acdue-
do.tïstichc'tralefonti di approv-
vigionamento. conte la dorsale
VcäcuvaunrMlase'lice e quella
della Val Lione. L stata proget-
tata e affidata la condotta addut- 
tTice che superando
collegato la centrale d, Ponte
Molo. a Taglio d, Po. alla con-
dotta ti,ivcc a fronte del tat otaic"-
ma della risalita del cuneo sali-
no. Arqnevenctc ha pure prose-
guito il piano di Clihnti5.'iolle
delle tonti contaminate da ;?fas,
di potenzianacnto delle centrali
di Ix>t:abiiiziiziol-ic. di tiraci-
mento e sostituzione delle con-
dotte idriche vecchie e ainimalo-
rate, Facendo i conti, tali inve-
stimenti sono stati di ti: eiJro

per ogni abitante, contro unga
media relativa al Nc,rt.cst di .`i`.J.
Illailaatc.io di esercizi() 2022  pre-
seatta un valore della produzio-
ne di 9E3.802 .924 curo, con costi

VERTICI Da sinistra. Manto, Cortelazzo e Gaffeo

clï 1)::t.540.7 tactli l'ener-
gia elettrica, aumentati di quasi
7 milioni rispetto al 2O21, nono-
stante unsi rïrli!zi;nu del 4% dei
consumi. Oltretutto la società
ha aumentato del la produ-
zione di energia rinnovabile. Ill
confronto al 202I.
A tirare lesi-,-rime, si ha un 1.1.-

51.111'A° pc,sitiva. prima delle im-
poste. di '.cic.i i;5'_> c tan utile
netto di .1.67t3.../8.  -Anche gue-
st'tºnnc Sottulinen il presiden-
te tr: ili Acquevcnl•tc, l'icrisiargio
Cortelazzo - abbiamo messo al
centro del nostro esercizio gli
iiteiili ai quali anche attraverso
i continui InvC'stinlentL l`rsglia-
a11U gai-tlillil-l' Un Sl'.r' .Z10 5C111'
pre più efficiente di qualità.
Proprio a loro c rivolto il soste-
gnc% straordinario v.rltuto con
ÿucsul l)il,ancic}. ccan cni c stato
triplicato il bonus integrativo
locale per aiutare gli utenti in
ililTicoliìa=,, che saranno indivi-
duati dai Coniuni. La società si e

impegnata anche sei servizi, 
il cali eentcr, gli spor-

tello onlíne e telefonico. la po-
sta elettronica e l'app dedicata.
Nel 2022 le pratiche p-c'scntate
tramite i servizi vvcb sono au-
mentate del i_'t.)`s4>, mentre con
la bolletta per e-mail ne sono
siate inviate sii carta ;Oanil<a in
meno,

l: assemblea. a inìsnt.ha condi-
viso la decisione di diventare
una s,icieti benefït: oltre allo
scopo tipico dell'attività  d'inl-
hri'sa. c'c l'obiettivo la crE.aziü•
r.e di un impatto positivo sulla
cori uniti', e sull'ambiente, «Si
tratte di un percorso com plesso
etamhirirl,s'a, che prevede aanche
una modifica statutaria - preci-
sa Gaffco m.a per rlcqucvenete
costituisce un'evoluzione im-
portante. verso un faturo che
val ()rizza zz.a stana p rc pii]  l' i ni p egnta
nella creazione di benessere
all'esterno del l`<azicnd2==-

P. Sani.
RISERVATA.
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ACQUEVENETE

Investi menti e opere
per poter costruire
un mondo migliore

i A pagina 7

Al tavolo di presidenza, il
direttore di Acquevenete
Monica Manto, il
presidente Piergiorgio
Cortelazzo e il presidente
dell'assemblea dei soci
Edoardo Gaffeo

lnvocuovico
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SERVIZI PUBBIICI Acquevenete sceglie di perseguire un impatto positivo su comunità e ambiente

Al lavoro per migliorare il mondo
Ok al bilancio: investimenti aumentati del ,30 % rispetto alle previsioni e lotta alla siccità
ROVIGO - Investimenti
cresciuti del 30% e un
grande piano di contrasto
agli effetti della siccità,
che per il Polesine si tradu-
cono (soprattutto, ma non
solo) nel collegamento al
Savec della centrale di
Ponte Molo, a servizio di
tutta l'area deltina.
Si è svolta giovedì pome-
riggio, nella sede di Mon-
selice, l'assemblea dei soci
di Acquevenete, che ha vi-
sto la partecipazione di 86
sindaci, pari all'81,32% del
capitale sociale.
"Il bilancio d'esercizio
2022, approvato all'unani-
mità dai primi cittadini,
ha rivelato l'ottimo stato
di salute di cui gode
l'azienda - spiega il presi-
dente dell'assemblea in-
tercomunale Edoardo Gaf-
feo - che anche lo scorso
anno ha realizzato investi-
menti straordinari e stra-
tegici nel territorio, per ol-
tre 33 milioni di euro, ri-
modulando in parte i pro-
pri interventi per fronteg-
giare la protratta ed emer-
genziale siccità".
Gli investimenti hanno
raggiunto, complessiva-
mente, il 30% in più ri-
spetto a quanto previsto
dai piani d'ambito per
l'anno 2022. Sono state in-
fatti anticipate alcune
opere indispensabili alla
realizzazione delle inter-
connessioni acquedotti-
stiche fra le fonti di ap-
provvigionamento, come
la dorsale Vescovana-
Monselice e quella della
Val Liona.
Il 2022 ha visto anche la
progettazione e l'affida-
mento del tratto di con-
dotta adduttrice in attra-
versamento al fiume Po,
per collegare la centrale di
Ponte Molo alla condotta
Savec e contrastare il pro-

blema ricorrente di risali-
ta del cuneo salino.
Nel corso dell'anno, inol-
tre, Acquevenete ha conti-
nuato a lavorare per la di-
smissione delle fonti con-
taminate da Pfas, per il
potenziamento delle pro-
prie centrali di potabiliz-
zazione, per il rifacimento
e la sostituzione delle con-
dotte idriche vecchie e am-
malorate.
Gli investimenti sono stati
pari a 67 euro per ogni abi-
tante del territorio servito,
contro una media relativa
al Nordest Italia di 59 euro
per abitante.
Il bilancio di esercizio 2022
presenta complessiva-
mente un valore della pro-
duzione di 98,8 milioni di
euro, con costi della pro-
duzione pari a 93,5 milio-
ni, tra cui si segnalano
l'impatto dei costi
dell'energia elettrica, au-
mentati di quasi 7 milioni
di euro rispetto al 2021 no-
nostante una riduzione
del 4% dei consumi. Dato
significativo, inoltre, è
l'incremento, rispetto al
2021, del 29% della produ-
zione di energia rinnova-
bile.
L'Ebitda margin (margine
operativo lordo) si è asse-
stato al 30,3%. L'esercizio
chiuso al 31 dicembre scor-
so riporta un risultato po-
sitivo, prima delle impo-
ste, di due milioni di euro
e un utile netto di 1,67 mi-
lioni di euro.
"Anche quest'anno - sot-
tolinea Piergiorgio Corte-
lazzo, presidente di Ac-
quevenete - abbiamo mes-
so al centro del nostro
esercizio gli utenti, ai qua-
li, anche attraverso i con-
tinui investimenti nel ter-
ritorio, vogliamo garanti-
re un servizio sempre più
efficiente e di qualità. Pro-

prio a loro è rivolto il soste-
gno straordinario voluto
da Acquevenete con que-
sto bilancio con cui è stato
triplicato il bonus integra-
tivo locale per aiutare gli
utenti in difficoltà. Princi-
pio cardine del nostro ope-
rato è la sostenibilità, in-
tesa in tutte e tre le sue di-
mensioni: ambientale,
sociale ed economica".
Saranno ora i Comuni con
i propri servizi sociali a do-
ver individuare i destina-
tari del contributo, che
verrà erogato sotto forma
di crediti in bolletta o a co-
pertura di insoluti prece-
denti.
Per quanto riguarda il ser-
vizio clienti, Acquevenete
ha continuato a lavorare
per il potenziamento dei
sistemi da remoto, ren-
dendo via via più efficienti
i propri canali, quali il call
center, lo sportello online,
lo sportello telefonico, la
posta elettronica e l'app
dedicata. Nel 2022 Si è regi-
strato un aumento signifi-
cativo delle pratiche pre-
sentate tramite i servizi
web, ovvero app e Sol
(+120%); l'iniziativa "Sce-
gli l'ambiente, scegli la
bolletta digitale", concor-
so a premi per incentivare
la bolletta via e-mail, ha
consentito l'incremento
dell'adesione degli utenti
ai servizi smart: sono state
inviate 5omila bollette
cartacee in meno, con un
conseguente significativo
minor impatto ambienta-
le.
Particolarmente apprez-
zati dai sindaci sono stati i
dati relativi alle attività di
controllo sulle acque pota-
bili e sulle acque reflue del
laboratorio aziendale. Nel
2022 sono stati analizzati
2o4mila parametri per il
servizio acquedotto e

57mila parametri per il
servizio di depurazione.
L'assemblea dei soci ha as-
sistito alla presentazione
della dichiarazione non fi-
nanziaria di Acquevenete,
prima tra le utilities italia-
ne che hanno redatto il do-
cumento su base volonta-
ria, nel 2017.
"Pur non dovendo rispon-
dere ad alcun obbligo nor-
mativo - evidenzia il presi-
dente Cortelazzo - sceglia-
mo di portare avanti, eser-
cizio dopo esercizio, que-
sto sfidante percorso in
materia di rendicontazio-
ne di sostenibilità am-
bientale, sociale e di go-
vemance. Oggi possiamo
dire di avere consolidato
un approccio sostenibile,
che possiamo definire
`globale"'.
Tra i punti all'ordine del
giorno, i Comuni soci
hanno approfondito e
condiviso le misure propo-
ste dal gestore del servizio
idrico in tema di emergen-
za siccità. Dopo l'ordinan-
za regionale firmata dal
presidente Luca Zaia, Ac-
quevenete ha recepito lo
schema di comunicazione
istituzionale predisposto
da Viveracqua. I sindaci
sono stati messi a cono-
scenza della campagna di
comunicazione congiunta
tra tutti i gestori del Vene-
to e hanno visionato i testi
delle ordinanze appronta-
ti secondo i possibili livelli
di criticità idrica. L'obiet-
tivo è quello di affrontare
compatti e uniti le possibi-
li difficoltà, uscendo con
messaggi e indicazioni
univoche, che risultino ef-
ficaci e chiare ai cittadi-
ni.
Altra importante delibera
dell'assemblea riguarda la
decisione di diventare una
società benefit, ovvero
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una società che, oltre allo
scopo tipico dell'attività
d'impresa, persegue come
obiettivo la creazione di
un impatto positivo sulla
comunità e sull'ambien-
te.
"Si tratta di un percorso
senz'altro complesso e
ambizioso, che prevede
anche una modifica statu-
taria", spiega il presidente
dell'assemblea interco-
munale Gaffeo, "ma per
Acquevenete costituisce
un'evoluzione importan-
te, verso un futuro che va-
lorizza sempre più l'impe-
gno della società nella
creazione di benessere al-
l'esterno dell'azienda".

■ Dismesse
le fonti

contaminate
e connesso

il Savec
alla rete
polesana
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Bilancio Acquevenete approvato, investimenti da 33 milioni di euro: ok
da 86 sindaci
Presentata anche la Dichiarazione Non Finanziaria 2023 e annunciato l’avvio della trasformazione in Società Benefit

l.p.
06 maggio 2023 15:37

i è svolta nella sede di Monselicense della società, l’assemblea dei soci di Acquevenete, che ha visto la partecipazione di 86 sindaci, pari

all’81,32% del capitale sociale. «Il bilancio d’esercizio 2022, approvato all’unanimità dai primi cittadini, ha rivelato l’ottimo stato di

salute di cui gode l’azienda - spiega il presidente dell’Assemblea Intercomunale Edoardo Gaffeo, - che anche lo scorso anno ha realizzato

investimenti straordinari e strategici nel territorio, per oltre 33 milioni di euro, rimodulando in parte i propri interventi per fronteggiare la

protratta ed emergenziale siccità».

Investimenti

Gli investimenti hanno raggiunto, complessivamente, il +30% rispetto a quanto previsto dai Piani d’Ambito per l’anno 2022. Sono state infatti

anticipate alcune opere indispensabili alla realizzazione delle interconnessioni acquedottistiche fra le fonti di approvvigionamento, come la

 Accedi

ATTUALITÀ MONSELICE

L'assemblea dei soci
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Dorsale Vescovana-Monselice e quella della Val Liona. Il 2022 ha visto anche la progettazione e l’affidamento del tratto di condotta adduttrice

in attraversamento al fiume Po, per collegare la centrale di Ponte Molo alla condotta SAVeC e contrastare il problema ricorrente di risalita del

cuneo salino. Nel corso dell’anno, inoltre, acquevenete ha continuato a lavorare per la dismissione delle fonti contaminate da Pfas, per il

potenziamento delle proprie centrali di potabilizzazione, per il rifacimento e la sostituzione delle condotte idriche vecchie e ammalorate. Gli

investimenti sono stati pari a 67 euro per ogni abitante del territorio servito, contro una media relativa al nord-est Italia di 59 euro per abitante

(fonte: Blue Book 2023).

Bilancio

Il Bilancio di esercizio 2022 presenta complessivamente un valore della produzione di 98.802.924 euro, con costi della produzione pari a

93.540.795 euro, tra cui segnaliamo l’impatto dei costi dell’energia elettrica, aumentati di quasi 7 milioni di euro rispetto al 2021 nonostante

una riduzione del 4% dei consumi. Dato significativo, inoltre, è l’incremento, rispetto al 2021, del 29% della produzione di energia rinnovabile.

L’Ebitda margin (margine operativo lordo) si è assestato al 30,3%. L’esercizio chiuso al 31 dicembre 2022 riporta un risultato positivo, prima

delle imposte, di 2.060.682 euro e un utile netto di 1.676.918 euro.

Cortellazzo

«Anche quest’anno - sottolinea Piergiorgio Cortelazzo, presidente di Acquevenete, - abbiamo messo al centro del nostro esercizio gli utenti, ai

quali, anche attraverso i continui investimenti nel territorio, vogliamo garantire un servizio sempre più efficiente e di qualità. Proprio a loro è

rivolto il sostegno straordinario voluto da acquevenete con questo bilancio con cui è stato triplicato il bonus integrativo locale per aiutare gli

utenti in difficoltà. Principio cardine del nostro operato è la sostenibilità, intesa in tutte e tre le sue dimensioni: ambientale, sociale ed

economica».

I contributi

Saranno ora i Comuni con i propri Servizi Sociali a dover individuare i destinatari del contributo, che verrà erogato sotto forma di crediti in

bolletta o a copertura di insoluti precedenti. Per quanto riguarda il Servizio clienti, acquevenete ha continuato a lavorare per il potenziamento

dei sistemi da remoto, rendendo via via più efficienti i propri canali, quali il Call center, lo Sportello online, lo sportello telefonico, la posta

elettronica e l’app dedicata. Nel 2022 si è registrato un aumento significativo delle pratiche presentate tramite i servizi web, ovvero app e Sol

(+120%); l’iniziativa “Scegli l’ambiente, scegli la bolletta digitale”, concorso a premi per incentivare la bolletta via e-mail, ha consentito

l’incremento dell’adesione degli utenti ai servizi smart: sono state inviate 50.000 bollette cartacee in meno, con un conseguente significativo

minor impatto ambientale. Particolarmente apprezzati dai sindaci sono stati i dati relativi alle attività di controllo sulle acque potabili e sulle

acque reflue del laboratorio aziendale. Nel 2022 sono stati analizzati 204.199 parametri per il servizio acquedotto e 57.872 parametri per il

servizio di depurazione.

Utilities

L’Assemblea dei soci ha assistito alla presentazione della Dichiarazione non finanziaria di acquevenete, prima tra le utilities italiane che hanno

redatto il documento su base volontaria, nel 2017. «Pur non dovendo rispondere ad alcun obbligo normativo» evidenzia il presidente

Cortelazzo, «scegliamo di portare avanti, esercizio dopo esercizio, questo sfidante percorso in materia di rendicontazione di sostenibilità

ambientale, sociale e di governance. Oggi possiamo dire di avere consolidato un approccio sostenibile, che possiamo definire “globale”».

© Riproduzione riservata
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Investimenti costanti per il territorio

Approvato il bilancio, tutti gli indicatori sono positivi Si è svolta ieri
pomeriggio, nella sede monselicense della società, l'Assemblea dei soci
di Acquevenete, che ha visto la partecipazione di 86 sindaci, pari
all'81,32% del capitale sociale. "Il bilancio d'esercizio 2022, approvato
all'unanimità dai primi cittadini, ha rivelato l'ottimo stato di salute di
cui gode l'azienda ‐ spiega il presidente dell'Assemblea Intercomunale
Edoardo Gaffeo ‐ che anche lo scorso anno ha realizzato investimenti
straordinari e strategici nel territorio, per oltre 33 milioni di euro,...
Commenta
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L'unanime si' dei primi cittadini per Acquevenete

Approvato il bilancio, investimenti costanti per il territorio ROVIGO ‐ Si è
svolta ieri pomeriggio, nella sede monselicense della società, lAssemblea
dei soci di Acquevenete, che ha visto la partecipazione di 86 sindaci, pari
all81,32% del capitale sociale. "Il bilancio desercizio 2022, approvato
allunanimità dai primi cittadini, ha rivelato lottimo stato di salute di cui
gode lazienda ‐ spiega il presidente dellAssemblea Intercomunale Edoardo
Gaffeo ‐ che anche lo scorso anno ha realizzato investimenti straordinari e
strategici nel territorio, per oltre 33 milioni di euro, rimodulando in parte i
propri interventi per fronteggiare la protratta ed emergenziale siccità". Gli investimenti hanno raggiunto,
complessivamente, il +30% rispetto a quanto previsto dai Piani dAmbito per lanno 2022. Gilberto Muraro, presidente
della Fondazione Cariparo ROVIGO ‐ Approvati il Bilancio di Esercizio e il Bilancio Sociale della Fondazione Cariparo
2022, che rendicontano rispettivamente la gestione economico‐finanziaria dellente e gli effetti sociali del suo operato
sul territorio. Sono oltre 55 i milioni investiti dalla Fondazione Cariparo per il territorio. Gilberto Muraro, presidente
della Fondazione, dichiara: È stato un anno complesso, che ci ha posto nuovamente a confronto con crescenti
preoccupazioni. Nonostante ciò, il nostro ente ha mantenuto un convinto sostegno al suo territorio attraverso le
erogazioni, a dimostrazione della solidità della gestione e dellefficacia dei presidi attivati per garantire il regolare
svolgimento dellattività erogativa, soprattutto in momenti di particolare difficoltà generale ‐ come quello che stiamo
attraversando ‐ durante i quali la Fondazione sente ancora più forte la responsabilità di confermare il massimo
supporto al proprio territorio
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Acquevenete investe 33 milioni per la siccita'

L'assemblea dei soci di Acquevenete, gestore del servizio idrico integrato per
108 comuni delle province di Padova, Rovigo, Vicenza, Verona e Venezia, con
un bacino di utenza di 515 mila abitanti, ha approvato il bilancio di esercizio
2022 che presenta ricavi per 98,8 milioni, a fronte di costi di produzione i 93,5
milioni. L'utile netto è di quasi 1,7 milioni. Lo scorso anno sono stati affrontati
investimenti straordinari e strategici per oltre 33 milioni, rimodulando in
parte gli interventi per fronteggiare la protratta ed emergenziale siccità.
Rispetto a questo tema, i Comuni soci sono stati messi a conoscenza della
campagna di comunicazione congiunta tra tutti i gestori del Veneto e hanno visionato i testi delle ordinanze
approntati secondo i possibili livelli di criticità idrica. L'obiettivo è quello di affrontare le possibili difficoltà, uscendo
con messaggi e indicazioni univoche, che risultino efficaci e chiare ai cittadini. Un'altra delibera votata dall'assemblea
riguarda la decisione di diventare una Società Benefit, ovvero una società che, oltre allo scopo tipico dell'attività
d'impresa, persegue come obiettivo la creazione di un impatto positivo sulla comunità e sull'ambiente.
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